
CERCLE D’ECHECS DE THIONVILLE
3, rue du Cygne
57100 Thionville

Assemblée Générale du 23 juin 2023

Convocation

L’assemblée Générale présidée par François ORTEGA s’est déroulée en présence
des membres de l’association suivants :

Présents (Votants) : 19
Alain Becq, Mohamed Belarbi, Christophe Costantini, Mickael Destaing, Raphael
Fischer, Julien Gabriel, Charlotte Guerber, Lucas Lefebvre, Thomas
Lobina(représenté par sa mère), Vivien Lobina, Charles Marion,Pascal Natalizio,
Pierre Nikolic, François Ortega, Maxime Pierron, Elisa Pierron Bejan(représenté par
son père), Nicéphore Pierron Bejan(représenté par son père), André Redel, Ankit
Vohra

Pouvoir(votant) : 8
Donne son Pouvoir à François Ortega : Raphael Mentasti, Atip Mentasti, Hervé
Merrant, Magalie Merrant, Justin Merrant, Lily-Rose Merrant, Simon Roby
Donne son pouvoir à Charles Marion : Marc Jacobs

Présents (Non-Votants) :

Lien liste Presence

https://drive.google.com/file/d/1MDta9Pp1_fdtziN-bRLhMy0QVzHDQkov/view?usp=drive_link
https://docs.google.com/spreadsheets/d/1oLDhtvs2ba8viSMMlE94gGI9F5IdTIwLcDjK2jBU3y0/edit


1. INTRODUCTION.
Le Président de séance ouvre la séance à 19h35.
Le Président de séance demande si personne ne s’oppose à un scrutin à main
levée, pour tous les votes devant avoir lieu au cours de la réunion, en la place du
scrutin secret prévu dans les statuts.

Est-ce que vous vous opposez que les scrutins soient réalisés à main levée?

VOTE

Pour : 24
Abstention : 0
Contre : 0

2. APPROBATION DU PV DE L’AG ORDINAIRE DU 10/09/2022
JOINT A LA CONVOCATION

Le PV de l’AG ordinaire est affiché au club depuis septembre et envoyé avec la convocation,
est-ce que quelqu’un a des questions, remarques, oppositions
Approuvez-vous le compte rendu de l’assemblée générale ordinaire du 10
septembre 2022 ?

VOTE 
Pour : 24
Contre : 0
Abstention : 0

3. APPROBATION DU PV DE L’AG EXTRAORDINAIRE DU 19/03/2023
JOINT A LA CONVOCATION

En mars le club a réuni une AG extraordinaire pour voter des nouveaux statuts, le PV a été
joint à la convocation, les statuts sont enregistrés et validés au tribunal et donc appliqués
dès cette AG.
Approuvez-vous le compte rendu de l’assemblée générale extraordinaire du 19
mars 2023 ?

VOTE 
Pour : 24
Contre : 0
Abstention : 0

RAPPORT MORAL

https://drive.google.com/file/d/1P9N0UJwIr1KogVDTZOBDw1CvT5gZfTCX/view?usp=drive_link
https://drive.google.com/file/d/1VdJTfX3BXCwJy3PWQ2a0yn24odYgzwfk/view?usp=drive_link


JOINT A LA CONVOCATION

Le rapport moral complet a été joint cette année à la convocation et pu être consulté par
tous avant l’AG.

Le Président revient sur les principaux éléments
Au sujet des effectifs nous sommes 150 adhérents, d’un point de vue FFE 170 car certaines licences
sont prises à des non adhérents notamment pour participer aux tournois scolaires.
Le club n’a jamais été aussi dynamique, dans l’activité au club et la qualité des manifestations
organisées. Le club bénéficie notamment de l’engagement de nombreux bénévoles, les adhérents ne
sont plus de simples consommateurs mais de réels acteurs de notre association.
Les jeunes remportent de nombreux trophées avec de nombreuses places dans les tournois et des
titres de champions de Moselle et Champions de Lorraine, le Président félicite les jeunes, les parents
qui les suivent de près ainsi que les responsables de la section jeune pour la qualité de
l’encadrement,
Dans les points négatifs, le niveau des adultes qui n’a jamais été aussi bas, les résultats en équipe
ont été décevants et Thionville n’aura plus cette année d’équipe en N3, une première depuis de
nombreuses années.
Ceci s’explique par l’inactivité des anciens joueurs à plus de 2000, même si le niveau moyen des
joueurs progresse, il faudra a ce rythme plusieurs années pour rattraper le niveau et il faut que le club
investisse plus dans la formation des joueurs pour rattraper ce retard.

Approuvez-vous le Rapport Moral du Président ?

VOTE 
Pour : 24
Contre : 0
Abstention : 0

4. REMISE DES RÉCOMPENSES
Challenge Blitz

● 1er Alain Becq une coupe et un bon variante de 50€
● 2ème Lucas Lefevre une coupe et un bon variante de 30€
● 3ème Gaëtan Martin une coupe et un bon variante de 30€
● Prix par Catégorie Romain, Ankit, Ludovic et un bon variante de 30€

Bénévoles
● Simon, Jean-Pierre, Charles ont déja été récompensé cette année par l’oms pour

leur grande contribution au club depuis de nombreuses années, mais je tiens à les
remercier aussi au nom de l’association et de ses membres

● De nombreux nouveaux bénévoles se sont engagés dans la vie de l’association, je
peux citer Vivien et Maxime chez les jeunes, Mickael pour les cours jeunes et
Adultes.

● Le club souhaite à son tour récompenser deux bénévoles
○ Jean Pierre on offrant un bon d’achat chez variantes
○ Lucas on offrant un crayon de Luxe Thionville echecs

https://drive.google.com/file/d/1e1Cmf6QGk_28XamLCcjih57eI9tJv4Io/view?usp=drive_link


5. QUITUS FINANCIER DE LA SAISON 2022/2023

Monsieur Simon Roby a été volontaire pour vérifier les comptes du Cercle.
Voici le résultat de son investigation

Réponse donnée par le Trésorier Christophe Costantini aux sujets de la Caisse :
● Composée de 496€ en chèques, déposés depuis à la banque et crédité sur le

compte du club à ce jour
● un chèque Thi’Sport de 37€5 en cours de paiement par la Mairie de Thionville
● une subvention de fonctionnement de la Ville de Thionville 1500€, accordée et votée

au conseil Municipal mais pas encore versée sur le compte

Le Président rappelle que chaque Membre de l’association est en droit de demander à tout

moment une vue sur les comptes du club et d’obtenir des explications, il suffit d’en faire la

demande auprès du Trésorier ou du Président

Approuvez-vous le Quitus financier?

VOTE : Arrivée de Mohamed Bellarbi
Pour : 25
Contre : 0
Abstention : 0



6. RAPPORT FINANCIER 2022/2023

BILANSAISON2022-2023
Recettes

Libellé Crédit Débit
Adhésion 6 933,00 €
Don 220,00 €
Inscription Stage 424,50 €
Formation Scolaire 1 328,00 €
Recette Tournoi 488,48 €
Boutique 166,75 €
Subvention Ville Thionville 1 500,00 €
Subvention Conseil Général 1 170,00 €
Subvention Comité Moselle 1 015,00 €
Subvention Ligue Grand Est 662,00 €
Subvention ANS 1 795,00 €
Subvention Avantage en Nature Thionville 6 851,46 €
Bénévolat 11 844,77 €

Dépenses
Libellé Crédit Débit

Licence FFE 4 193,00 €
Inscription Tournois 770,00 €
Frais Déplacement 648,18 €
Amendes 600,00 €
Frais Arbitrage 90,00 €
Formation Adulte 687,50 €
Formation Encadrement 282,92 €
Encadrement Jeune 705,24 €
Interventions Scolaire 1 208,00 €
Matériel 2 783,16 €
Assurance 456,62 €
Frais Bancaire 130,00 €
Abonnement Internet 250,20 €
Vue du Club 385,46 €
Challenge Blitz 290,00 €
Loyers Avantage en Nature 6 851,46 €
Personnel Bénévole 11 844,77 €

Total 34 398,96 € 32 176,51 €

Bilan 2 222,45 €

Solde du compte 6 415,64 €



Le Trésorier Christophe Costantini donne des explications à l’Ag des différentes recettes et
dépenses et répond précisément à toutes les questions des membres de l’AG.
Il explique les motivations et les méthodes de calculs, pour inclure cette année les
avantages en nature et le bénévolat dans le bilan du club

Le Président prend ensuite la parole pour expliquer les raisons des différences entre le
Budget prévisionnel voté lors de la dernière AG et le Bilan du club

● Nouvelle présentation en intégrant les
avantages en nature et le bénévolat

● Plus de rentrée de cotisations lié à
l'augmentation du nombre d’adhérents

● Meilleure entrée de subvention que prévue
● Subvention exceptionnelle ANS pour les

féminines, les dépenses liées aux actions féminines
sont ventilées dans les autres dépenses

● Les frais de déplacement n’ont pas été
demandé la plupart du temps,

● Encadrement jeunes, le club a pris en
charge une partie des frais liés au coaching des
jeunes dans les championnats

● Matériel : 8 jeux de compétition, frigo, 20
jeux haut de gamme en plastique et des livres pour
les formateurs

Le Président encourage les membres du club à
demander le remboursement des frais de déplacements, ce n’est pas systématiquement
demandé et il lui paraît normal que les bénévoles qui donnent de leur temps soient
remboursés de leur frais. Le formulaire de demande et le règlement intérieur seront
dorénavant accessibles sur le site
Il est proposé par le Président de consacrer le solde positif de cette saison de 2222€ pour
renforcer la trésorerie du club. Il semble nécessaire de renforcer la trésorerie du club vu la
taille augmentée du club et pour permettre aussi une prise de risque plus importante pour
lancer des projets ambitieux.

Approuvez-vous le Rapport Financier du Trésorier ?

VOTE
Pour : 25
Contre : 0
Abstention : 0



7. VOTE RÈGLEMENT INTÉRIEUR 2023/2024
JOINT A LA CONVOCATION

Pas de changement par rapport à celui voté lors de l’AG de septembre 2022, Cependant le
Président rappelle qui n'avait pas pu être en grande partie appliquée du fait de son adoption
en cours de saison et l’impossibilité de changer les tarifs une fois la saison commencée.
L’application des Nouveaux tarifs sera donc appliqué pour la première fois, elle
correspondent à une augmentation de 20€ pour les adultes et 10€ pour les jeunes

Il est prévu aussi une meilleure indemnisation des bénévoles, réévaluée et correspondant à
l’inflation

Un ajout a été fait par rapport à la version envoyée dans la convocation, il est apparu utile
aux personnes travaillant avec les jeunes d’ajouter un Article 5 sur “l’accueil des mineurs au
club”, cet article est lu et expliqué en détail par le Président.

Des remarques ont été faites par l’assemblée pour l’amélioration de l’article 5 mais le
Président propose de le voter en l’état et de réfléchir au sein du comité à des améliorations
pour la saison 2024-2025.

Charlotte souhaite savoir si la prise de polo peut être intégrée à l'inscription et à la
tarification, le Président lui répond que le sujet n’est pas d’actualité pour cette année mais
peut être débattu au sein du comité pour la saison prochaine.

Approuvez-vous le Règlement intérieur 2023-2024 ?

VOTE
Pour : 25
Contre : 0
Abstention : 0

https://drive.google.com/file/d/1v-v0Uv29HsUVOzw3oSqC_D2sCkpOxBll/view?usp=drive_link


8. PROJETS 2023/2024

Le club est en train de changer de dimension, on en parlera du volet financier lors du
vote du budget prévisionnel mais le club a beaucoup de moyens supplémentaires
que l’on peut investir dans de nouveaux projets
Ces 5 dernières années, le club a essentiellement investi dans sa structure, les
moyens matériels déjà, tables, chaises, écran tactile, jeu de luxe, pendules, frigo…
mais aussi dans son encadrement diplômés animateurs et arbitres.
Le club continuera à investir dans ce secteur mais l’essentiel de ces dépenses est
derrière nous et on peut maintenant ouvrir de nouveaux chantiers mis au second
plan jusqu’alors.
Retenez cet ordre de grandeur le club a une capacité d’investir 4000€ dans ce type
de projets la saison prochaine



A. COMPÉTITION

POUR LES COMPÉTITIONS ADULTES :

Nationale 4 : objectif la montée, composée de joueurs de la N3 de cette année, renforcée
de joueurs de la N4 actuelle, le club a largement le niveau pour gagner en Nationale 4

Départementale 1 : une équipe a été inscrite

Départementale 2 : le club envisage d’inscrire deux équipes mais fera une évaluation de la
situation en septembre

Coupe de France : Pas de participation du club cette année

Coupe Loubatière : Très appréciée des Thionvillois, on va essayer d’inscrire le maximum
d’équipe et surtout d’avoir le maximum d’équipes performantes

Coupe de la parité : Le club souhaite inscrire une équipe cette année

Nationale 2 Féminine : Le club souhaite inscrire une équipe cette année

Le Président souhaite que le club retrouve l’année prochaine un rang correspondant plus au
niveau historique du Club de Thionville, le travail sera fait pour avoir des équipes plus
performantes.

Plusieurs membres de l’Ag ont souhaité une clarification sur l’organisation et la composition
des équipes, ainsi que la possibilité d’inscrire une équipe en National Jeunes
Le Président a répondu qu’il n’était pas compétent sur le sujet des équipes qui était très
technique et très compliqué, mais il remontera le point au Directeur Technique Raphaël
Mentasti pour discuter de ses questions, il encourage aussi les personnes désireuses de le
contacter directement

POUR LES COMPÉTITIONS « JEUNES » :
Une équipe en championnat de Moselle jeunes : possibilité d'envisager d’en inscrire deux si
des parents sont volontaires pour aider.
La participation aux qualificatifs Moselle jeunes 12 novembre à Garches et aux
championnats de Lorraine les 27-29 février à Thionville et championnat de France à Agen
en avril est encouragée par le club, les inscriptions des participants seront prises en charge
par le club comme l’an dernier et nous mettrons en œuvre toutes les possibilités de
coaching pour les encadrer.



B. SECTEUR JEUNES

SECTION JEUNES AU CLUB :
Charles sera toujours responsable de ce secteur, mais l’équipe est renforcée avec l‘arrivée
de Pascal qui remplace Said, et Alain qui s’occupera des meilleurs jeunes du club avec la
création d’un groupe espoir.
Quelques changements aussi sur les horaires et l’organisation des entrainements

● Débutants : Mercredi 14h30-15h25 Pascal
● Intermédiaires : Mercredi 14h30-15h25 Charles
● Confirmés : Mercredi 15h30-16h25 Charles
● Experts : Mercredi 15h30-16h25 Pascal
● Espoirs : Mercredi 16h30-17h30 Alain

Entrainements Jeunes : les samedis de 10h30 à 12h00, sous la surveillance de Vivien et
Maxime, les conditions seront plus strictes avec maintenant des horaires fixes et une fiche
de présence tenue

Reprise des cours et entraînements : mercredi 20 septembre

François et Mickaël se rendront disponibles pour d’éventuels remplacements

Le club continuera à préparer et coacher les jeunes lors des compétitions sous le contrôle
de Charles, François et Julien
Lien Réunion jeune

SECTEUR SCOLAIRE

L’Intervention de Charles à Montessori est reconduite
Un nouveau projet sur Metzervisse est en cours d’instruction, on s’adaptera le cas échéant
si le projet est retenu.
Le club devra revoir le mode d’indemnisation des animateurs scolaires au cas où ce secteur
continue de prendre de l'ampleur, Charles et Christophe devront trouver la solution adaptée
pour le club et pour lui.

Le club n’est pas partie prenante du programme Class’Échecs, mais notre club restera
comme cette année en soutien des écoles pour répondre au mieux à leurs demandes.

https://docs.google.com/file/d/1KqeQZCyPgDFTd9yIaM_9-0Gmx-_ETXpk/edit?usp=docslist_api&filetype=msword


C. SECTEUR FEMININ
Le constat de notre politique depuis un an et demi est que les filles viennent plus facilement
au club, malheureusement elles sont moins actives et on a du mal à les garder.
Nous avons décidé cette année de créer un pôle féminin pour créer les conditions
nécessaires à leur épanouissement.
Plusieurs filles volontaires Magalie, Thongkhanh, Floriane vont initier un groupe de travail,
leur mission sera de prendre en charge les entraînements, les équipes féminines les les
événements autour de ce secteur
Le club les aidera à réaliser les projets qu’elles souhaiteront mettre en œuvre.
Par ailleurs, il y a de nombreux leviers de demandes de subventions possibles pour le
secteur féminin, en fonction des projets proposés on pourra éventuellement les utiliser.

Si des adhérentes souhaitent rejoindre ce groupe, elles sont les bienvenues.

Des membres de l’AG ont demandé si on avait cherché à contacter les joueuses et en
particulier celles qui ne reviennent plus au club pour sonder leurs attentes et leurs
motivations.
Le Président confirme que ça n’a pas été fait de manière automatique et va remonter ce
point aux responsables du Pôles féminin pour voir si une action peut être menée en ce sens.



D. FORMATION

CREATION POLE FORMATION

Le système des stages mis en place l’an dernier a rencontré un succès mitigé, pourtant le
club avait fait l'effort de trouver des animateurs externes variés pour les animer.
Nous proposons de mettre cette année le paquet sur la formation des adultes, de créer un
pôle formation avec un groupe de travail et un budget de 4000€.
Il faut trouver un responsable formation qui se chargera de l’organisation de stages pour
tous les niveaux du club avec des formateurs professionnels
Le club a établi de nombreux contacts avec de forts joueurs, il faut se servir de ce réseau et
trouver les bonnes formules pour que ces formations soient adaptées à tous les niveaux.
Le Président demande des volontaires pour s’occuper de ce pôle formation, c’est un projet
ambitieux qui demande des qualités de planification , de ressources humaines et
communication.
Vu l’ampleur du projet, plusieurs personnes peuvent travailler sur le projet

Des membres de l’assemblée demandent pourquoi ce Pôle formation est réservé aux
adultes et pourquoi les jeunes ne sont pas inclus.
Le Président rappelle que beaucoup de choses sont déjà faites par le club pour les jeunes et
notamment dans la formation. Il n’est pas question d’exclure les jeunes du dispositif, mais la
priorité doit rester de proposer une formation aux adultes pour lesquels rien n’est proposé au
club actuellement.
Le projet est à son début et il reste entièrement à construire, la proposition est avant tout
d’accorder le budget nécessaire pour le lancer, on fera un bilan en fin de saison

ARBITRES

Arbitre AFC : 2 candidats Maxime et Melvin
Arbitre AFO : 2 candidats Lucas et Julien

Le club continuera à soutenir toutes les personnes qui souhaitent faire des stages
d’arbitrage, en remboursant les frais et en organisant des examens à Thionville
Raphaël Fischer a déclaré qu’il serait éventuellement intéressé par la formation AFO.

ANIMATEURS

Avec le départ de Saïd nous aurons au club 4 animateurs diplômés, il ne reste plus qu’à
Vivien à rendre son rapport de stage pour obtenir le diplôme.
Ce type de formation est pour l’instant gelée car la FFE est en train de revoir le système de
formation des animateurs donc on ne formera pas de nouveaux animateurs l'année
prochaine

DIRIGEANT

Si la FFE initie ce type de formation, nous les proposons en priorité aux membres du comité
qui le souhaitent



E. VIE DU CLUB

ÉVÈNEMENTS

● Forum OMS 2023: Le Samedi 2 septembre, place André Malraux, le club
appellera au volontariat pour tenir le stand

● Téléthon 2023 : Salle de la Miliaire, le club organisera le traditionnel Blitz
Téléthon le 8 décembre

● Challenge Blitz : Reconduit cette année, François verra avec lucas pour
augmenter la fréquence des rencontres

● Championnat de Lorraine Jeunes : Du 27/02/2023 au 29/02/2024, grosse
manifestation avec plus de 130 joueurs sur 3 jours, la mairie nous fournit la
Salle de Veymerange et son Gymnase, cette événement nécessite l’aide de
nombreux bénévoles

Une équipe d’organisation doit être constituée d’ici fin Août, le Président en appelle
principalement aux parents des joueurs car il sont les premiers concernés.
Lien Dossier

● 27ème Rapide International d’Échecs et Fêtes des échecs : le we de la
pentecôte Salle val Marie, Dimanche 19 mai 2024, on reviendra sur un format
moins ambitieux que les 100 ans.

● Repas de adhérents: le barbecue organisé pour les 100 ans a été très
apprécié, on va essayer de renouveler l’expérience la saison prochaine

HORAIRE DU CLUB

Ouverture du club aux licenciés tous les vendredis à partir de 20h30 et les dimanches matin
de 9h à 12h00.
Cours des jeunes les mercredis de 14h30 à 17h30
Et des entraînements jeunes, les samedis matins de 10h30 à 12H00.
Les séance du jeudi soir à Entrange animées par Charles reprendront à la rentrée
Possibilité d’ouvrir le club sur d’autres créneaux à condition de volontaires.
Recherche de volontaires pour ouvrir le club le vendredi soir à 20h30, François souhaitant
être libéré de cette tâche.

BUVETTE

Raphaël s’occupe de la buvette depuis plusieurs années et a actuellement d’autres charges
au club. Il faudrait de la relève si quelqu'un est volontaire ce n’est pas une tâche compliquée
mais qui nécessite d’avoir une voiture

EMBELLISSEMENT DU CLUB

Le club souhaiterait investir dans de nouveaux jeux, mais actuellement les jeux en bois sont
rares et chers, on surveillera les opportunités sinon on repoussera l’achat à l’année
prochaine en créant une réserve.
Des travaux de peintures seront aussi à prévoir dans la deuxième Salle pour la rafraîchir,
des volontaires peintres sont souhaités

BOUTIQUE DU CLUB

https://docs.google.com/document/d/1KZOCVtEzlZDCxz5ObeLc6QKjXuuxpjEGcx4pjq8SNNY/edit?usp=drive_link


Charlotte se charge de la boutique, un sondage sera lancé en début de saison pour voir si il
y a suffisamment de personnes pour lancer une nouvelle commande

BIBLIOTHÈQUE

Depuis le départ de Simon en Chine personne ne s’occupe de la bibliothèque, si quelqu’un
veut s’en occuper merci de se signaler.

COMMUNICATION

Le volet communication sur le site, les réseaux sociaux, les partenaires OMS, Republicain
Lorrain et Ville de Thionville est géré par François, Charlotte s’occupe de notre instagram
Des progrès ont été fait cette année avec la présence d’articles d’ampleur au Republicain
Lorrain et Europe Echecs

ADMINISTRATION

Pour se mettre en ordre avec la réglementation de la loi sport, nous avons mis en place un
nouveau formulaire d’inscription avec l'attestation médicale jointe, il sera obligatoire de
rendre ce formulaire signé soit par papier ou par mail avant chaque prise de licence.
Exemple nouveau Formulaire

● Jeunes
● Adultes
●

Pour les paiements le Président rappelle que les paiements par virement sont à privilégier,
ils facilitent le travail du Trésorier.
Les inscriptions pour la saison prochaine seront ouvertes à partir du 1er juillet

Les participants de l’Ag souhaitent savoir si le club est en ordre avec la réglementation
RGPD, le Président propose d’étudier le sujet avec le comité cette année avec l’aide de
spécialistes et fera des propositions si nécessaire pour la saison prochaine.

https://drive.google.com/file/d/1l72f0ZCP4Vm8R2D-Zml5MeKfajW11V2f/view?usp=drive_link
https://drive.google.com/file/d/1Al-_mCXGyW3xji52gZ00cJgemIJGD8-3/view?usp=drive_link


9. BUDGET PRÉVISIONNEL 2023/2024

BudgetPrévisionnel2023-2024
Recettes

Libellé Crédit Débit
Adhésion 9 000,00 €
Formation Scolaire 1 100,00 €
Recette Tournoi 1 200,00 €
Subvention Ville Thionville 2 500,00 €
Subvention Conseil Général 1 300,00 €
Subvention Comité Moselle 700,00 €
Subvention Ligue Grand Est 500,00 €
Subvention Avantage en Nature Thionville 7 000,00 €
Bénévolat 12 000,00 €

Dépenses
Libellé Crédit Débit

Licence FFE 4 100,00 €
Inscription Tournois 800,00 €
Frais Déplacement 2 000,00 €
Pôle Formation 4 000,00 €
Formation Encadrement 200,00 €
Encadrement Jeune 1 000,00 €
Interventions Scolaire 1 000,00 €
Pôle Féminin 500,00 €
Matériel 1 000,00 €
Assurance 500,00 €
Frais Bancaire 200,00 €
Abonnement Internet 300,00 €
Vie du Club 400,00 €
Challenge Blitz 300,00 €
Loyers Avantage en Nature 7 000,00 €
Personnel Bénévole 12 000,00 €

Total 35 300,00 € 35 300,00 €
Bilan 0,00 €



Des explications du Budget prévisionnels sont données par le Présidents :
● Augmentation Recette Cotisation lié à l'augmentation du barème des cotisations
● Augmentation de la Recette Tournoi lié à l'organisation du championnat de lorraine
● Augmentation de la subvention de fonctionnement de Thionville lié à la progression

du club et la nouvelle présentation du bilan
● Gros investissement dans le Pôle formation qui sera la priorité du club cette saison
● Aide au Pôle féminin sachant que selon leurs actions on peut obtenir des

subventions supplémentaires
● Augmentation des frais de déplacement liés à la revalorisation et aux nouvelles aides

pour les jeunes participant au championnat de France
● Diminution du budget alloué au matériel, des gros investissement déjà effectués ces

dernières années et la période n’est pas favorable pour investir dans des jeux
d'échecs en bois du fait de la pénurie, cependant le club a fait une subvention de
1900€ à la SDJES 57 pour acheter un deuxième écran, le dossier est toujours en
cours d’instruction.

Approuvez-vous le Budget Prévisionnel 2023-2024 ?

VOTE : Arrivée de Pascal Natalizio et Pierre Nikolic
Pour : 27
Contre : 0
Abstention : 0

10. QUESTIONS DIVERSES

● Possibilité d’une réunion d’information pour les intercercles pour l’organisation de la
prochaine saison

● Demander un engagement des joueurs en début de saison sur leur participation
dans une équipe

● Développer l’esprit d’équipe

Le Président ne pouvant répondre à ces question engage les personnes concernées à
prendre contact avec Raphaël qui gère les équipes, il s’engage de son côté d’informer
Raphaël des différents points soulevés

L’ordre du jour étant épuisé, le Président lève la séance à 21h30, et propose de
se rejoindre pour le verre de l’amitié

Le Président Le Secrétaire


